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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Erkenntnisse hat der Magistrat über die nationalsozialistische 

Vergangenheit zentraler Akteure der documenta? 

2. Welche Chancen sieht der Magistrat, die Vergangenheit der documenta 

umfassend aufzuarbeiten? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Dr. Hanemann 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Rainer Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




